

English follows

Lancement des élections scolaires 2025

St-Isidore, le 8 janvier 2025

La période de mise en candidature est ouverte pour les prochaines élections scolaires qui se tiendront le 20 octobre 2025.

Les personnes intéressées à se présenter aux élections des conseillers scolaires du Conseil scolaire du Nord-Ouest (CSNO) peuvent soumettre leur candidature dès maintenant et jusqu'au 22 septembre 2025 à 12h.

Conformément à la Loi sur les élections des autorités locales (*Local Authorities Elections Act*), tout candidat potentiel souhaitant solliciter ou dépenser des contributions de campagne doit d'abord soumettre un avis d'intention au CSNO. Cet avis permettra d'inscrire le candidat dans le registre public des candidats. Cette étape est obligatoire avant de pouvoir solliciter ou utiliser des contributions de campagne. Veuillez noter qu'il s'agit d'une nouvelle exigence pour les élections 2025.

Pour obtenir les informations sur les élections scolaires au CSNO, le processus de mise en candidature, l'avis d'intention ou l'éligibilité, veuillez consulter la section des élections de notre site Web, à l'adresse suivante : <https://csno.ab.ca/le-conseil/elections-scolaires/>

Nous vous invitons à rester informés et à participer activement à ce processus important pour notre communauté scolaire francophone!

Pour plus d'informations : Rachelle Bergeron

Secrétaire générale / Directrice du scrutin,

Conseil scolaire du Nord-Ouest

(780) 624-8855 ou sans frais 1-866-624-8855

rachellebergeron@csno.ab.ca



PRESS RELEASE

Launch of the 2025 School Board Elections

St-Isidore, January 8, 2025

The nomination period for the school board elections, to be held on October 20, 2025, has begun.

Individuals interested in running for trustee positions with the Conseil scolaire du Nord-Ouest (CSNO) can submit their nominations from now until September 22, 2025, at noon.

As per the provisions of the Local Authorities Elections Act, any potential candidate intending to solicit or spend campaign contributions must first submit a Notice of Intent to the CSNO. This notice allows the candidate to be listed in the public registry of candidates. This step is mandatory before soliciting or spending any campaign contributions. Please note that this is a new requirement for the 2025 elections.

We encourage everyone to stay informed and actively participate in this important process for our Francophone school community!

To learn more about the elections, the nomination process, the Notice of Intent, or eligibility, please visit the elections section of our website at: <https://csno.ab.ca/le-conseil/elections-scolaires/>

Rachelle Bergeron

Corporate Secretary / Return Officer
Conseil scolaire du Nord-Ouest
(780) 624-8855 ou sans frais 1-866-624-8855

